

Santiago Apóstol ya tiene su corte de honor

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 15 de julio de 2019, lunes



Los Jardines de la Liga de Vecinos de Portmán acogían la gala de proclamación de las reinas juveniles, infantiles y reyes adjuntos de las próximas fiestas del patrón.

Santiago Apóstol ya tiene su corte de honor

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 15 de julio de 2019, lunes



Santiago Apóstol ya tiene su corte de honor

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 15 de julio de 2019, lunes

